
MEMO  
 
 
 

 
 

CLUB SOCIAL CLUB 
 

BUFFET 
 

Bonjour à tous, 
 
Veuillez prendre note que comme annoncé plus tôt la semaine passée, nous 
tiendrons un buffet pour tous les employés le lundi 12 août 2013. Cet événement est 
organisé par le club social de la Loge des Agents et Coordonnateurs au contrôle 
pré-embarquement. 
 
Nous aimerions souligner la générosité de STAS et de son directeur Daniel El-
Nachar pour leur contribution monétaire de 2000$ pour l’événement. 

 
Le buffet sera servi dans la cafétéria des employés à Inter/Dom à 10h pour les 
employés du matin et un autre buffet sera servi à 16h pour les employés d’après-
midi. 

----------------------------------------- 
Hi everyone, 
 
Please be advised that as announced last week, we will be holding a buffet for all 
employees on Monday August 12th 2013. This event is organised by the social club 
of the Pre-board Screeners and Coordinators Lodge. 
 
We would like to thank Securitas and its director Daniel El-Nachar for their financial 
contribution of 2000$ towards this event. 
 
The buffet will be served in the employee cafeteria of the Inter/Dom checkpoint at 
10am for the morning employees and at 4pm for the afternoon employees. 
 
 

Efstratios Mandamadiotis 
Lodge President 
Unit 911 - USW 
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